

文責: 教頭(山本俊輔)

部活動で熱く、燃えました!

6月22日から、いわゆる「夏の大会」が始まりました。各部活動 でこれまで努力してきた成果を十分に発揮してくれました。まだ勝ち 進んでいる部はさらに上を目指してください!

<豊田・みよし地区中学校総合体育大会>

軟式野球 ベスト8惜敗

サッカー ベスト8惜敗

卓球男子 団体 3位(西三大会出場)

個人 福島、松永、木全、水野、赤崎…西三大会出場

卓球女子 団体 1位(西三大会出場)

個人 伊藤瑠、伊藤葵、橋之口、鈴木…西三大会出場

剣道男子 団体 予選リーグ惜敗

個人 惜敗

剣道女子 団体 予選リーグ2位(西三大会出場) 個人 惜敗

ソフトテニス男子 団体 1回戦惜敗 個人 惜敗

ソフトテニス女子 団体 2回戦惜敗 個人 惜敗

バレーボール男子 予選リーグ惜敗

バレーボール女子 予選リーク惜敗

バスケットボール男子 1回戦惜敗

バスケットボール女子 2回戦惜敗

陸上競技 男子800m2位 齋藤

<中部日本吹奏楽コンクール西三河北ブロック大会>

吹奏楽 銀賞

<西三河中学校選手権大会>

水泳競技 女子100m自由形2位(県大会出場) 羽生

陸上競技 男子800m1位(県大会出場) 齋藤



~2つの宿泊行事~

3年生は6月11日~13日にかけて、東京方面に修学旅行に行きました。「Grade up!」を合言葉に、集団生活の向上と思い出づくりをしてきました。子どもたちはこれまでの中学校生活で培ったルールやマナーを守る気持ちを生かし、みんなが楽しめる修学旅行をつくりあげることができたようです。



2年生は6月24日~26日に、福井県にある若狭湾青少年自然の家で自然教室を実施しました。一番の心配は雨。梅雨に入り、予定していたプログラムが実施できるかどうか…という天気予報でした。しかし、幸運なことに好天の下、無事に実施することができました。子どもたちのこれまでの準備が無駄にならず、本当によかったです。自然がいっぱいの若狭湾を満喫してきてくれました!



いのちを、自分を大切に

夏休みが始まります。楽しい44日間にしてもらいたいですが、子どもたちの身の回りには多くの危険が潜んでいます。 交通事故、水の事故、薬物乱用、性犯罪、SNSトラブル…。 自分は関係ない、ということは絶対にありません。生徒が自分 事として自覚できるよう、ご家庭で話し合ってください。生徒 の皆さんは、困ったことがあれば学校や相談機関を利用して ください。